
 

Edilizia, Gasparri: fondamentale approvare proposta di 
legge su rigenerazione urbana 

 

(ASI) Questa mattina il senatore di Forza Italia Maurizio Gasparri partecipando alla tavola 
rotonda di Aspesi, 'Strumenti e norme per facilitare la rigenerazione urbana', ha dichiarato: 
"In materia di edilizia ho presentato al Senato una proposta di legge sulla rigenerazione 
urbana, a mia prima firma, che include svariati temi, tra cui la ristrutturazione delle città 
senza ulteriore consumo di suolo, l'efficientamento degli edifici, che anche l'Europa consiglia 
di attuare e tutta una serie di interventi volti a migliorare l'aspetto delle nostre città. La 
rigenerazione urbana è infatti una materia ampia che prevede l'utilizzo di spazi degradati e 
abbandonati delle città, con abbattimenti e ricostruzioni. Pensiamo a quante fabbriche o 
capannoni abbandonati ci sono anche in alcune zone centrali di Roma che si potrebbero 
rigenerare, come a San Lorenzo o in zona Prenestina. Nei centri storici, ovviamente, gli 
interventi devono essere compatibili con lo stato dei luoghi, rispettare il pregio e il valore 
degli edifici nonché il patrimonio storico e culturale. Nelle zone periferiche, invece, si deve 
lavorare per avere una maggiore agibilità con la possibilità di alimentare la modernizzazione 
dell'edilizia popolare, pensiamo a Tor Bella Monaca o alla zona di Scampia, ma senza 
lasciare spazio alla speculazione e senza promettere rimborsi integrali, come si è fatto 
recentemente, che sarebbero impossibili da sostenere. È fondamentale quindi approvare in 
tempi brevi una legge nazionale che ne regoli l'attuazione per rivitalizzare un tessuto che 
necessita di interventi anche in ambito socio-economico. Noi ci siamo già confrontati con 
molti operatori del settore dell'edilizia, architetti, ingegneri, e con varie associazioni come 
Federcasa, Ance, che si sono detti molto interessati così come Aspesi. Questa legge è molto 
importante per tutta l'Italia e soprattutto è aperta al contributo, che Forza Italia sollecita, di 
tutto il centrodestra ma anche delle opposizioni. Per questo mi auguro massima 
condivisione in Parlamento e che la legge possa essere approvata in questa legislatura". 
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